



Portada

¡Rozando un Sueño!

A 8 centésimas de la mínima del Mundial de Barcelona 2013.



La invasión de la cotorra argentina

Aunque no genera muchos problemas, la cotorra argentina se ha establecido en los parques de la capital y sus alrededores.
Medio Ambiente.



La tragedia de los desahucios ataca a miles de familias en España.

Los desahucios son uno de los grandes dramas que estamos viviendo en estos momentos en nuestro país.



Endesa patrocina
El País de los Estudiantes

Actitud Azul

Tu único límite
es la imaginación

El hambre en el mundo, un arma mortal.

El hambre y la falta de agua ataca tanto en España como en el resto del mundo, dejando millones de muertos y enfermos por la escasez.



Medioambiente

La invasión de la cotorra argentina

Aunque no genera muchos problemas, la cotorra argentina se ha establecido en los parques de la capital y sus alrededores.

Últimamente (desde hace un par de años, aunque ya se las podía encontrar desde 1985) se puede observar la aparición de una especie rara en Madrid, la cotorra argentina. Se suele ver cuando hace buen tiempo en las zonas verdes y parques de la ciudad, ya que parece ser que anidan en la casa de campo y los alrededores de la ciudad.

Son aves de un tamaño parecido al de la paloma (unos 30cm) y de tonos verdosos en la mayor parte del cuerpo, con una mancha blanca o grisácea en el pecho. Esta ave, de la familia de los loros, se alimenta principalmente de semillas y de insectos, aunque también se puede alimentar de pan y carne.

A España esta ave llegó como mascota, pero debido a las sueltas y la ausencia de depredadores, se ha convertido en una especie invasora que está desplazando a otras aves autóctonas de la zona. Además, resulta molesta para los habitantes de la ciudad debido a sus chillidos y a los destrozos que causan al anidar.



La captura del CO2

Forma de capturar el CO2 y evitar que vaya a la atmósfera.

Hay soluciones para luchar contra el CO2, recurriendo a la Biomasa como materia

prima, se evita el problema de escasez de los combustibles fósiles y así se

complementa con la captura de CO2, el resultado es un sistema de energía sostenible,

que evita emitir CO2, y de paso la biomasa absorba el CO2 y tras su muerte no se

libere de nuevo el gas, así se conseguirá tener menores concentraciones de dióxido de

carbono atmosférico.

Un sistema típico de generación de bioenergía, con captura y almacenamiento de

carbono, convierte la biomasa de la hierba, de la materia leñosa y de otros tipos de

materia vegetal en electricidad, productos químicos o



Contaminación en Hong Kong

La contaminación en Hong Kong produce grandes problemas para la salud.

Los residentes de Hong Kong respiraron el aire de peor calidad del 2013. Los índices

de contaminación del aire tocaron niveles máximos este año en las estaciones que albergan a instituciones financieras, y registraron niveles 'severos' de 205 y 210, respectivamente.

Más de la mitad de las 11 estaciones en áreas con menos tráfico registró niveles 'muy

altos' de entre 103 y 140.

La situación fue ocasionada debido a que sustancias contaminantes, en particular dióxido de nitrógeno, quedaron atrapadas en la ciudad donde la enorme cantidad de

rascacielos evitó que el aire circule. Las autoridades aconsejaron a las personas con

enfermedades cardíacas o respiratorias, a los adultos mayores y a los niños no salir a

la calle debido a que el puerto de la ciudad estaba envuelto en una gruesa niebla tóxica.

El índice de contaminación en Pekín alcanzó 167, o niveles 'poco saludables', según la

embajada de Estados Unidos. Hong Kong está registrando niveles de polución cada vez

más altos.

Según el Índice Ambiental Hedley se produjeron 322 muertes prematuras en marzo en la ciudad como consecuencia de efectos sanitarios adversos debido a la contaminación del aire.

Mayor deshielo en 1000 años

El deshielo en algunas partes de la Antártica

El deshielo en algunas partes de la Antártica se encuentra en su mayor nivel en 1.000 años, dijeron investigadores. Investigadores descubrieron que los datos obtenidos de un núcleo de hielo también demuestran que el derretimiento del hielo de verano ha sido 10 veces más intenso durante los últimos 50 años comparado con hace 600 años.

Un equipo perforó 364 metros de un núcleo de hielo en la isla James Ross, cerca de la punta norte de la Península Antártica, para medir las temperaturas históricas y compararlas con los niveles de deshielo de verano en la zona.

Descubrieron que, aunque las temperaturas han aumentado gradualmente 1,6 grados Celsius durante 600 años, la tasa de deshielo ha sido más intensa en los últimos 50 años.

Esto demuestra que el deshielo puede aumentar de forma dramática en términos climáticos, una vez que las temperaturas lleguen a un punto de inflexión.



Sociedad

El hambre que afecta a la humanidad sin importarle las clases sociales

El hambre y la falta de agua ataca tanto en España como en el resto del mundo, dejando millones de muertos y enfermos por la escasez.

El hambre en el mundo no es algo predestinado para la humanidad, sino que es a causa de problemas económicos y sociales. Los precios de la comida en el mercado han aumentado considerablemente en los últimos años lo que hace que la gente fallezca a causa de la malnutrición y las hambrunas, ¿Por qué? Por que algunos países se lo toman a broma y no se dan cuenta de que tantas muertes están debidas a las crisis económicas que se están produciendo y en la derrocha de dinero en cosas prácticamente incesarías. El consumo de agua potable bien tratada es indispensable para la buena alimentación, ya que el ser humano no puede vivir sin hidratarse. En zonas donde es difícil conseguir el agua hay mucha gente mal alimentada y seguramente a punto de morir. El agua aparte de servir para hidratarse sirve para nuestro aseo personal y gracias a ella podemos sobrevivir. En España la malnutrición esta apenas actuando. Otras muchas veces es la violencia la causante de que no se pueda enviar comida a diferentes partes del mundo (Ej.: las guerras, desplazamientos...). En todo el mundo más de 1.100 millones de personas no pueden acceder a agua bien tratada (potable) y más de 2.400 millones tienen limitada la sanidad. La falta de comida, agua... puede generar conflictos tanto entre gente de un pueblo o ciudad como en entre países que puede generar conflictos muy grandes. Una de las soluciones para acabar con el hambre es contactar con los cargos e instituciones, otra alternativa sería como "atacar" a través de la sensibilización e intentar que la demanda llegue desde los ciudadanos que sufren este problema hasta los políticos. Las mujeres son en una mayor cantidad responsables de toda la producción de alimentos de algunos países, tienen que asegurar la cantidad y la calidad en la producción, hoy en día hay varios medios en muchas partes del planeta hay factores tanto políticos, económicos...

como ideológicos o culturales que impiden a las mujeres acceder a los puestos de producción. Este problema también es debido en mayor causa por problemas naturales (terremotos, huracanes...) tanto en países del tercer mundo como en países en desarrollo, también esta incluido el cambio climático (sequías, inundaciones...), uno de los principales causantes de que algunas cosechas se vayan totalmente a pique. En algunos países del tercer mundo la comida o el acceso a ella se ha convertido en un objetivo militar, en el que solamente un arma bastaba para silenciar a toda una población, según el banco nacional, toda persona que se ha visto implicada en la malnutrición, deterioro en el país en lo que respecta a nutrición se ha visto también implicada en una guerra o conflicto de menor grado. Volviendo al caso de España, más del 25% de niños españoles viven con hambre casi todos los días, muchos de ellos pasan días sin comer.

Algunos países no han cumplido hasta la fecha todo lo que iban a hacer, entre los cuales el mandar al menos el 0,7% del PIB hasta 2015, por ahora solo mandan el 0,3%.

En el cuerno de África son mas 13 millones de personas que pasan hambre y los que trabajan o son explotados tienen que desviar el 70% o mas para el alimento mientras que en otros países los ciudadanos desvían entre el 10% y el 15%, lo peor es que esto parece que no va a cambiar, por diferentes factores mencionados antes como las catástrofes naturales, especulaciones con los productos y otros productos los cuales siguen sin poder evitarlo, entre los que esta la economía, las guerras (las cuales hacen que en algunos casos se desvíen alimentos para los soldados que hay en el frente generando pocos recursos para los demás.

Cesar y Roberto



Millones de personas sufren y mueren por culpa del hambre, y España no se libra.



Más de 400.000 personas desahuciadas durante la crisis

La tragedia de los desahucios ataca a miles de familias en España.

Los desahucios son uno de los grandes dramas que estamos viviendo en estos momentos en nuestro país.

En el cien por cien de los casos están asociados al paro y a la precariedad. Los afectados, en contra de lo que se pueda pensar, no solo pertenecen a la clase baja sino también a la clase media.

Las vidas de las personas afectadas no solo cambian en lo que se refiere al disfrute de bienes materiales, que hasta hace muy poco formaban parte de su vida cotidiana, sino también a nivel psicológico. Según un estudio reciente publicado en la prensa, sufren «un colapso emocional y desarrollan estrés postraumático». Los desahuciados, según dicho informe, tienen dificultades para tomar decisiones y para buscar salidas a la situación. No es que no busquen ayuda jurídica —que a veces ni lo hacen— sino que también suelen descuidar aspectos fundamentales relacionados con la supervivencia.

Recuperarse de este trastorno es difícil. Este tipo de alteración psicológica se suele producir en situaciones traumáticas, como catástrofes naturales, agresiones violentas, guerras, etc. El que se manifieste en víctimas de desahucios proporciona una idea de la gravedad de la experiencia.

De todas formas hay que añadir que la experiencia traumática se inicia mucho antes de que el desahucio se lleve a cabo. En realidad comienza con la preocupación ante la subida de las cuotas hipotecarias, con el miedo a perder el empleo, a que les bajen los sueldos, al despido del cónyuge, etc. Lo demás viene rodado. En la medida en que la situación en la que viven es más precaria, mayor es el nivel de sufrimiento y por tanto la gravedad de la experiencia traumática.

No hace falta padecer un desahucio para que la ansiedad se dispare. Una situación de estrés persistente basta. Una vez que la ansiedad se convierte en una amenaza más, permanente, la inestabilidad emocional y el miedo se convierten en pánico, en la experiencia diaria habitual. El paso subsiguiente es el bloqueo en la toma de decisiones, es decir, la sensación de que hagan lo que hagan no van a lograr modificar sus condiciones de vida. Al final, la cuesta abajo del

desastre que está por llegar —advertido por mandamientos judiciales y llamadas amenazantes de los bancos—, les conduce a la parálisis mental y al abandono.

Pocos piden ayuda a las Plataformas de afectados por las Hipotecas (PAH). El aislamiento hace que sus sentimientos de desesperanza sean tan grandes que pueden inducirles al suicidio, como se puede constatar de vez en cuando en los informativos de prensa y televisión.

La labor que hace la PAH es muy importante a diversos niveles. Por un lado proporciona asesoramiento jurídico. Por otro lado, también dan apoyo continuado a los afectados. Les acompañan en los procesos jurídicos; en ningún momento estos se sienten desasistidos. Y si es necesario les buscan alojamiento y los pertrechos necesarios para subsistir. Es muy importante para alguien que sufre de un desahucio o que puede ser desahuciado, tener gente a su alrededor que ya ha pasado por ello y que les ofrece un apoyo incondicional desinteresado y solidario. El saber que no están solos, que su problema es común a muchos miles de personas en la nación, les libera de sentimientos de culpabilidad, lo que hace que su recuperación sea más fácil.

Al final, una vez más, se constata que la gente tiene que buscar la solidaridad y el apoyo mutuo entre los suyos, sus iguales. También se aprende en base a la experiencia que las instituciones están para servir a los intereses de los poderosos, es decir, para someter a aquellos que no poseen más que su fuerza de trabajo para subsistir. La justicia del Estado es una mentira más entre muchas de las que nos venden a diario para que estemos callados y seamos obedientes. Quizá cuando estemos muertos encontremos una vida mejor pero lo que es en esta, vamos de culo. Violeta Skatov



Cultura y Espectáculos



One Direction es la banda más rentable del mundo discográfico.

En este artículo trataremos el tema de más interés entre la juventud de hoy día. Desde sus comienzos, sus vidas, sus galardones y sus primeros álbumes, los cuales han arrasado mundialmente.

One Direction es una 'Boy-Band' británica cuyos componentes de grupo son Liam Payne, 19 años, nacido en Wolverhampton. Zayn Malik, 19 años, es de Bradford, también llamado 'Bradford Bad Boy'. Niall Horan, Irlandés, proveniente de una ciudad al noroeste de Dublín llamada Mullingar es conocido como 'Nialler', tiene 19 años. Louis Tomlinson es el mayor de la banda, con sus 19 años causó sensación entre las Directioners (Fans de One Direction) con su famosa frase de 'I Like Girls Who Eat Carrots', ahora con 21 años afirma que recibió miles de zanahorias tras su cita, nació en Doncaster. Harry Styles es el menor de la gran banda británica, nacido en Holmes Chapel y con tan solo 18 años ha ocupado varias veces los primeros puestos de hombres más deseados por la revista Forbes.

Los rumores sobre estos chicos salen cada segundo, desde cuernos a sus parejas, supuestas relaciones, o incluso hechos que nunca han ocurrido como ellos afirman.

Estos chicos saltaron a la fama tras ser unidos en la edición del año 2010 del famoso programa de televisión busca talentos británico creado por Simon Cowell 'The X Factor'. Quedaron terceros de la edición, pero aún así, han conseguido incluso más fama que el ganador Matt Cardle.

Con su primer álbum, "Up All Night" han vendido más de cinco millones de álbumes, posicionándose en número uno de decenas de países. Ya, con "Take Me Home" su álbum de continuación, se mantienen en el puesto del cuarto puesto en las listas de los más vendidos. Actualmente se encuentran en los autobuses de la gira, con un total de 120 fechas programadas y a punto de llegar a España, los nervios juegan malas pasadas a los y las directioners. Los



-BOAFEST-

El hip hop vuelve a Rivas-Vaciamadrid con la segunda edición del famoso festival Boafest.

Este festival es una creación de Boa Music, los mejores raperos de la escena musical española se reúnen en Rivas-Vaciamadrid. En la primera edición asistieron cerca de 8.000 personas y contaron con un espectacular cartel de más de 60 artistas como Crew Cuervos, Los Chicos del Maíz, CPV, Fyahbwoy, Rapsusklei, Duo Kie, que se estrenaron por todo lo alto. Viendo la gran acogida que tuvo han decidido repetirlo, con más de 12 horas de música. Esta vez asistirán artistas que repiten escenario contando también con nuevos nombres. Viene el próximo 18 de mayo al Auditorio Miguel Ríos de Rivas-Vaciamadrid, y disfruta de este festival que empezará a las 14.30h y finalizará aproximadamente 12 horas después, a las 02.00h de la madrugada. Además el recinto contará con un espacio de 'Microabierto', puedes inscribirte en esta

El comienzo de una estrella.

'PUENTE A LA FAMA' una oportunidad para nuevos talentos en el mundo de la música latina. Este concurso quiere demostrar que los 'nuevos' también valen, y que la comunidad latinoamericana todavía tiene mucho que ofrecer a la sociedad española.

Radio Fama es una nueva emisora de radio en España, en la que han organizado la primera edición de 'Puente a la fama', un concurso que pretende ayudar y dar a conocer a nuevos talentos. Unos de los concursantes es Lorena Guzmán, que quedó en primer lugar y nos cuenta como ha sido su experiencia en el concurso:

Pregunta: ¿Desde cuando te gusta cantar?

Respuesta: Desde un día, que tenía ocho años, estuve jugando con una amiga y simulábamos ser cantantes, mi hermana me escuchó cantar y me convenció a dar clases de canto. Mis padres al ver que se me daba bien decidieron apuntarme a una escuela de música cuando tenía diez años.

P: ¿Qué formación tienes?

R: Estuve tres años en una escuela de música y otro año tocando el piano. Ahora estoy dando clases de lírico para poder entrar al conservatorio.

P: ¿Cual es tu meta?

R: Seguir adelante con mis estudios, y paralelamente seguir formándome musicalmente.

P: ¿Qué te hizo apuntarte al concurso?

R: Estuve cantando en una iglesia, y allí me escuchó cantar uno de los organizadores del concurso, que consiguió mi número y me llamó para decirme si me interesaba participar en el concurso, yo no me lo pensé dos veces.

P: ¿Qué pasó por tu cabeza al ganar?

R: Me sentí muy emocionada, alegre y no me lo creía. Había muchos concursantes que eran muy buenos y que también se lo merecían.

P: ¿En qué consistió el premio?

R: Grabar un disco con cinco canciones cantadas por mí, un viaje de promoción por un país de latinoamérica.

P: ¿Qué piensan tu familia y tus amigos de todo esto?

R: Mis padres se sienten muy orgullosos de mí y nunca pensaron que esto se convirtiese en mi vida. Mis amigos me apoyan mucho y se alegran de mis logros.

Internacional

DESPEGA HACIA LA ESTACIÓN ESPACIAL EL SEGUNDO MODELO DE COHETE PRIVADO

Lunes 22/04/2013 11:42 horas

Despega hacia la Estación Espacial el segundo modelo de cohete privado

El cohete Antares despegando desde la base de Virginia (EEUU). | NASA.

La empresa privada estadounidense Orbital Sciences, en colaboración con la NASA, ha lanzado con éxito el **primer vuelo de prueba de su cohete Antares, que tendrá la misión de abastecer a la Estación Espacial Internacional (ISS).**

Empezó el lanzamiento a las 22.00 de este domingo, en el centro espacial de Wallops, desde la isla de la costa del estado de Virginia. '.

Gracias al éxito de este vuelo de prueba han demostrado su validez y están preparados para una misión completa, por lo que el presidente de la compañía estadounidense, David Thompson, indica que el equipo se van a preparar para efectuar una misión completa del sistema de entrega de suministros a la ISS, ya con la cápsula Cygnus, dentro de dos meses'.

Por su parte, el administrador de la NASA, Charles Bolden, ha felicitado a Orbital Sciences por el 'lanzamiento perfecto de Antares'. Bolden ha señalado que 'además de probar que el plan estratégico de exploración espacial avanza, este vuelo también inaugura un **nuevo centro espacial en Estados Unidos capaz de hacer lanzamientos a la ISS**, abriendo así nuevas oportunidades para usuarios comerciales y gubernamentales'. Orbital Sciences es la **segunda de las compañías con las que se alía la NASA para abaratar costes.**

Antares, que **tiene 40 metros de alto** y 3,9 metros de diámetro, **portará en sus viajes a la ISS la cápsula Cygnus.** Sin embargo, en este primer vuelo ha cargado con un simulador con una carga equivalente de 3,8 toneladas de equipos electrónicos. Fue puesto en órbita a 256 kilómetros de altura diez minutos después del despegue.

Según afirma la NASA, Orbital sciences tiene un contrato de 1.900 millones para realizar unas entregas de cargamentos asignados para comienzos de 2016. La cápsula Cygnus tiene capacidad para transportar dos toneladas.

Cygnus tiene un gran competidor, la Cápsula Dragón de SpaceX, que ya ha realizado tres viajes al módulo espacial y tiene contrato para siete misiones. Los científicos destacan que Cygnus tiene forma cilíndrica y no puede regresar a la tierra, sino que será destruida una vez termine su misión.



EE UU se niega a reconocer a Maduro como presidente de Venezuela

El presidente electo venezolano Nicolás Maduro prestará juramento el viernes en el cargo bajo la sombra del que considera su padre, el fallecido mandatario Hugo Chávez, y de una auditoría de votos pendiente reclamada por la oposición.

El nuevo mandatario, un ex conductor de autobús de 50 años de edad, llega a la juramentación con el respaldo de la Unión de Naciones Suramericanas en el bolsillo. En Lima hicieron una declaración conjunta en la que saludaron al presidente Nicolás Maduro por los resultados de los comicios y su elección como presidente. La breve declaración de cinco puntos también incluyó un llamado a las partes a respetar los resultados oficiales de la elección presidencial. En la reunión en Lima, que sirvió como una presentación oficial de Maduro ante sus colegas de la región como nuevo mandatario venezolano, también se saludó la decisión del CNE, anunciada el jueves por la noche en Caracas. A pesar de que no será un recuento sobre 100% de las mesas y las cajas con los votos, el opositor Henrique Capriles dijo que algunos de los problemas que han detectado están precisamente sobre esas cajas no auditadas, y por tanto por el momento se dan por satisfechos con el anuncio del CNE. El Consejo dijo que la próxima semana anunciará el día en que comenzará ese proceso de revisión de 46% de las cajas. Por la ley venezolana, tras la jornada electoral de inmediato se audita 54% de las cajas y mesas electorales en presencia de los representantes de los partidos y los testigos de las mesas de votación y electores. Pero Capriles, que desconoce la victoria de Maduro, dijo que como el margen del triunfo fue muy pequeño y se requiere la revisión de cada uno de los sufragios, así como la revisión de las actas y los cuadernos de votación. Capriles dice que fue él quien ganó la presidencia. La revisión anunciada por el CNE tomará al menos 30 días, según ha dicho la presidenta del Consejo, Tibisay Lucena. En caso de que esa revisión dé el triunfo a Capriles, el mandato de Maduro quedará revocado y no podrá completar el período de seis años. Maduro, quien fue canciller y vicepresidente de Chávez, ha convocado a sus simpatizantes a 'inundar' las calles del centro de Caracas para acompañarlo en su juramentación en un día de feriado nacional: el 19 de abril se conmemora en Venezuela. Temprano las calles de la capital lucían desoladas, pero ya en algunos sectores se veían varios autobuses y pequeñas concentraciones de seguidores del gobierno que vestían tradicionales camisetas rojas, el color que identifica al chavismo. Luego de la muerte de Chávez, que falleció 5 de marzo tras luchar contra el cáncer casi dos años, las autoridades electorales convocaron de inmediato a nuevas elecciones. En octubre ya Venezuela había sustituido a Chávez. Maduro consiguió más de un millón de votos de diferencia sobre Capriles, que entonces admitió

terremoto en china

El terremoto dejó sin agua y electricidad a varias localidades. A 179 muertos y cerca de 6.700 heridos se eleva ya el número de víctimas causadas por el terremoto, en la escala de Richter en la provincia china de Sichuan. La gran mayoría de los fallecidos, 164 personas, murieron en el área municipal de Yaan, se han confirmado 26 muertos y en torno a los 2.500 heridos. Población de 58.000 personas, han quedado dañada en el seísmo. La zona se encuentra sin **agua, electricidad o gas** y la mayoría de sus habitantes pasó la noche a la intemperie. El foco sísmico se situó a 30,3 grados latitud norte, 103 grados longitud este y 13 kilómetros

La falla de Longmen, una pequeña parte de la gran zona de fricción entre las placas tectónicas india y asiática, ha registrado 12 terremotos de más de cinco grados. **Las autoridades llevan a cabo dispositivo de atención a las víctimas**, con el envío de más de 7.500 soldados del Ejército de Liberación Popular y miles de sanitarios, bomberos y miembros de la Policía armada

El **primer ministro chino, Li Keqiang**, viajó a la zona para supervisar las labores de rescate, y el presidente Xi Jinping pidió a las autoridades que no escatimen esfuerzos y den prioridad al rescate de víctimas. El Ministerio de Asuntos Civiles envió ayuda humanitaria, compuesta por 30.000 tiendas de campaña y 50.000 mantas



Deportes

¡Rozando un Sueño!

A 8 centésimas de la mínima del Mundial de Barcelona 2013.

Jose Manuel Valdivia, joven nadador de 19 años, perteneciente al Club Natación Madrid Morcardo se quedó rozando la mínima de natación (50 metros mariposa) para ir al mundial de Barcelona que se celebrará este mismo año en verano.

Hemos conseguido una entrevista con este nadador madrileño, Jose Manuel Valdivia, de 19 años, perteneciente al Club de Natación Madrid Moscardó, una gran promesa de la natación española:

P-¿ A qué edad empezaste a nadar?

R-Empecé a nadar desde los 4 años.

P-¿Desde cuándo te dedicas a competir?

R-Desde los 10 años, quizá algo más tarde.

P-¿Cuántas horas entrenas cada día?

R-Dedico unas 4 o 5 horas diarias.

P-¿En qué estilo te encuentras más a gusto y destacas por ello?

R-En mariposa, pero no me importa nadar otros estilos.

P-¿Has sido convocado alguna vez por la Real Federación Española De Natación para competiciones internacionales?

R-Sí, una vez a Sicilia y otra a Belgrado. Este año será la tercera a Turquía.



P-¿Cuál fue tu papel?

R-Mejoré todas mis marcas y fueron unas experiencias increíbles.

P-¿Cómo se siente uno nadando con grandes figuras de España?

R-Se nada con mucha motivación y nadar con los grandes te aporta gran experiencia.

P-¿Cómo te fue en el Open Campeonato de España en Pontevedra?

R-Muy bien, mejoré marcas en todas las pruebas y me quedé a 8 centésimas de ir al mundial, cosa que era impensable. Aún así hice un tercer puesto en 50 mariposa.

P-¿Qué hubiera supuesto para ti ir al Mundial de Barcelona?

R-En esta temporada es la competición más importante en el mundo de la natación por lo tanto hubiera supuesto el mayor éxito individual en mi carrera como nadador. Además de una experiencia impresionante, nadar con campeones olímpicos y representar a mi país en un mundial.

P-A parte de la natación, ¿Qué deportes te gustan o practicas?

R-Aunque parezca mentira me gusta más el fútbol que la natación (risas). Mi equipo es el Real Madrid. Juego al pádel y al baloncesto.

P-¿Cuál sería tu sueño en un futuro?

R-Mi sueño sería ir a unos Juegos Olímpicos, ¿Por qué no a las de Río de Janeiro?

Damos las gracias a Jose Manuel por su entrevista, deseándole toda la suerte que se merece, que se cumplan sus sueños y le veamos en Río representando nuestro país.



Tras las pruebas realizadas al jugador, sufre una fractura en el primer metacarpiano de su mano izquierda.

Casillas fue operado esta mañana en el hospital madrileño Beata María Ana de Jesús, la operación que duro poco mas de una hora se le redujeron los fragmentos rotos y se ha unido con dos tornillos.

Iker casillas ahora trabajara poco a poco para incorporarse con sus compañeros. Tras haber sido operado de su mano el capitán ha hablado y dice que cada vez va mejor su mano y también dijo que le queda un mes se habrá recuperado.

Tras un largo tiempo el portero a tomado una foto de la evolución de la mano y esta mucho mejor, ya esta entrenando con el resto del club y dentro de nada podría tener unos minutos para ir cogiendo la forma.



¡Una Lesión Inesperada!

Iker Casillas sufre una lesión que deja al Real Madrid sin su portero titular

Iker Casillas Capitán de la selección Española y del Real Madrid C.F. sufrió una lesión el pasado 23 de Enero de 2013 en el partido Valencia-Real Madrid. El portero recibió sin querer una patada de su compañero Álvaro Arbeloa.

El capitán del Real Madrid será operado y estará de baja entre seis u ocho semanas. La lesión fue comunicada por el club, tras las pruebas que le hicieron al guardameta. El objetivo de los doctores y del club es que el capitán llegue al partido de la Champions

league contra el Manchester United que será el día 5 de marzo la vuelta. En este periodo el portero estaría de baja y se perdería los siguientes partidos: Getafe, Granada, Sevilla, Rayo Vallecano y Deportivo de La Coruña y sin duda para el clásico ante el Barcelona.

Créditos

PROFESORES

Antonio Miguel Bello

ALUMNOS

Jose Ignacio Fatule Cubedo

Valeria Ramirez Cardenas

Mayte leandra Maldonado Maldonado

Nerea Durán García

Ángela nathalia Villacis Villalva

Carla Galindo Camarero

Dari sheila Beltre De la paz

Huimin Zhou Zhou

Paula Mauri Forcada

Pablo Garcia Becerra

Violeta Skatov Ramírez

César agosto Gallego Holguin

Alberto Ortega Cañamares

Jason damian Navarrete Santillan

Adrian Ly Aragon

Elizabeth Escalera Garcia

Andrea Vaca Palma

Juan manuel Romo Ruiz

Sergio Herranz Caballero

Albert junior Lázaro Balacanao

Tianxing Zhang Zhang

Joel ariel Fernandez Colque

Angi shirley Casas Telleria

Roberto Falcon Iglesias